

Kisah Nicolas dan Elena

Nicolas dan Elena telah menikah dengan bahagia selama 10 tahun dan memiliki tiga anak. Mereka berdua ingin keluarga mereka ditegakkan di atas landasan Yesus Kristus dan Injil-Nya, dan mereka masing-masing berusaha untuk memenuhi tanggung jawab keluarga yang ditetapkan secara ilahi.

Seperti pasangan menikah lainnya, Nicolas dan Elena memiliki perbedaan pendapat. Perbedaan pendapat mereka biasanya mengenai uang. Nicolas bekerja penuh waktu di luar rumah. Elena mampu mengurus anak-anak mereka dan mengelola rumah mereka penuh waktu, di samping sesekali mengerjakan pekerjaan sampingan kecil-kecilan. Nicolas percaya peranannya dalam mengetuai di rumah, juga menjadi orang yang menghasilkan lebih banyak uang, berarti dia seharusnya memiliki keputusan akhir mengenai bagaimana uang mereka dibelanjakan. Elena merasa bahwa dia hendaknya memiliki lebih banyak kuasa dalam keputusan yang melibatkan anak-anak karena dia bersama mereka lebih banyak daripada Nicolas. Terkadang di masa lalu, tanpa memberi tahu Nicolas, dia telah menghabiskan uang mereka dengan cara yang dia inginkan.

Nicolas dan Elena baru-baru ini telah membahas apa yang harus dilakukan dengan sejumlah uang yang telah mereka tabung. Nicolas ingin menggunakannya untuk membeli kendaraan yang akan memudahkannya untuk pergi bekerja dan untuk keluarga mereka bepergian. Elena ingin menggunakan uang itu untuk membawa anak-anak mereka berlibur mengunjungi keluarga besar dan memiliki beberapa pengalaman menyenangkan bersama sebelum anak-anak tumbuh terlalu besar.

Perbedaan pendapat Nicolas dan Elena telah membebani mereka, tetapi keputusan harus dibuat.

- Menurut Anda apa tantangan terbesar yang dihadapi Nicolas dan Elena dalam memutuskan apa yang harus dilakukan dengan uang tersebut?
- Menurut Anda apa yang perlu mereka pahami dengan lebih baik mengenai kemitraan yang setara dan mengetuai yang berkaitan dengan membuat keputusan bagi keluarga mereka? (Lihat bagian 3 dari materi persiapan.)
- Seandainya Anda adalah Nicolas atau Elena, bagaimana Anda dapat mendekati pasangan Anda untuk berunding bersama mengenai keputusan ini dengan cara seperti Kristus?